

La incorporación del nuevo académico se efectuó en sesión solemne de la Facultad, el 16 de octubre, durante la cual pronunció un discurso el Decano prof. Guillermo Feliú Cruz, quien se refirió a la vasta labor filológica realizada por el Dr. Oroz, que le ha valido el reconocimiento de los principales centros científicos, y a sus servicios a la docencia en la formación de los futuros profesores de Castellano.

El discurso de incorporación del Dr. Oroz, versó sobre el "Vocabulario y el estilo de D. Pedro de Valdivia", realizando un acabado análisis fonético, morfológico y sintáctico de las cartas del Conquistador de Chile, y será publicado en los Anales de la Universidad de Chile y en el Boletín de la Academia Chilena de la Lengua.

Este discurso forma parte de un trabajo más amplio, que ha sido realizado por el Dr. Oroz, teniendo a la vista los documentos originales, ya que las transcripciones conocidas de las cartas de Pedro de Valdivia, contienen frecuentes erratas y no han sido hechas siguiendo un criterio seguro que también pudiese haber servido para el trabajo filológico. El estudio será publicado en el Boletín de Filología, Volumen XI, de próxima aparición.

RECTOR DE LA UNIVERSIDAD TECNICA DEL ESTADO DESIGNAN AL PROF. HORACIO ARAVENA

El Consejo Universitario en su sesión de 10 de septiembre eligió Rector de la Universidad Técnica del Estado, a don Horacio Aravena, quien desde 1957 desempeñaba el cargo de Secretario General de esta Corporación.

El nuevo Rector inició su carrera docente en 1924, al graduarse en la Facultad de Química y Farmacia y en el Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile. Ha desempeñado la cátedra de química y cargos directivos en el Liceo de Ovalle, José Victorino Lastarria e

Instituto Nacional de Santiago, en la Escuela de Aviación Capitán Avalos e Instituto Andrés Bello. En 1936 aceptó un contrato con el Gobierno de Venezuela, como miembro de la Comisión Organizadora del Instituto Pedagógico Nacional, Director de los Cursos de perfeccionamiento del profesorado secundario venezolano y como profesor de química del mismo Instituto.

A su regreso a Chile se inició en la enseñanza profesional y en la docencia universitaria, desempeñando cátedras en las Escuelas de Ingenieros Industriales y de Artes y Oficios, y luego, en el Instituto Pedagógico, dependiente de la Facultad de Filosofía y Educación de la Universidad de Chile, de la cual fue elegido Secretario. En la Universidad Técnica del Estado, ha servido la presidencia del Consejo Docente de Matemáticas, Física y Química, cuerpo que por su estructura y finalidades docentes, corresponde a la organización de facultades de la Universidad de Chile.

Cabe destacar la participación del prof. Aravena en los cursos de perfeccionamiento para profesores de la enseñanza industrial y minera en el país; su actividad en diversas instituciones científicas, profesionales y gremiales del magisterio; y, por último, su labor como autor de diversas obras de índole científica y didáctica, artículos, biografías y estudios.

El prestigio profesional y la vasta experiencia del prof. Aravena en la enseñanza y en la administración docente, han contribuido para que su designación para el cargo de Rector de la Universidad Técnica, haya sido recibida con unánime satisfacción.

CINCUNETENARIO DEL PRIMER LABORATORIO DE PSICOLOGIA EXPERIMENTAL FUNDADO EN CHILE

Durante la semana comprendida entre el 28 de septiembre y el 3 de octubre del presente año, la Universidad de Chile, por intermedio del Instituto Central de Psicología, conmemoró el cincuentenario de la psico-